

Prière de février

“Il nous a aimés”

dit saint Paul, en parlant du Christ
(Lettre aux Romains 8,37),

nous faisant découvrir que “rien ne pourra nous séparer” de son amour.

Il l’affirme avec certitude car le Christ l’a dit lui-même à ses disciples :

“Je vous ai aimés” (Evangile de st Jean 15,9.12)
Il a dit aussi : **“Je vous appelle amis”** (Jn 15,15).

Son Coeur ouvert nous précède et nous attend inconditionnellement,
sans exiger de préalable,
pour nous aimer et nous offrir son amitié :

“Il nous a aimés le premier” (1ère lettre de st Jean, 4,10).

Grâce à Jésus,

“Nous avons reconnu l’amour que Dieu a pour nous et nous y avons cru”.
(1ère lettre de st Jean, 4,16).



**Lettre encyclique “Dilexit nos”
du Pape François
sur l’amour humain et divin
du Coeur de Jésus-Christ.**

N’hésitez pas
à lire cette encyclique
en entier...

Dessin de Marie-Thérèse Champarnaud, oblate